



## インフルエンザの流行

10月の終わりあたりから本校でもインフルエンザが再流行し始めました。どの学年にも流行の兆しはみられていますが、特に欠席が多い学級は閉鎖をしてきました。今後も子どもたちの感染状況を踏まえ、学級閉鎖等の対策を行っていきます。コロナ禍のマスク生活により、私たち自身の抵抗力が低下しているのかもしれませんが、11月には修学旅行が控えています。みんなが元気に修学旅行を迎えられるよう、学校でもうがい、手洗い、換気など基本的な感染症対策を行っていきます。ぜひご家庭でも同様の対策を取っていただき、流行期を乗り越えていきましょう。ご協力をお願いします。



## 登校時刻について

日の出時刻がずいぶん遅くなりました。冬至まで日に日に遅くなっていきます。子どもたちが家を出る時刻でも薄暗くなるかもしれません。現在、学校では子どもたちの安全を守るため、職員が出勤し始める7時30分ごろ、昇降口を開けています。でも、ときどき7時前に登校している子もいます。この時間帯は出勤している職員も少なく、何かあった時の対応を心配しています。

それぞれのご家庭で事情もあると思いますが、子どもたちの安全のため、7時30分ごろに学校に着くよう、家を出していただけないでしょうか。ご協力をお願いします。

## 11月の主な行事

- 9日(木) 鳥栖中校区小中一貫教育研究発表会
- 15日(水) 鳥栖空襲講話 6年
- 20日(月)～21日(火) 修学旅行(6年)
- 21日(火) 修学旅行(1～5年)
- 22日(水) 薬物乱用防止教室(6年)、6年午前中授業
- 29日(水) 久光製薬出前授業(5年)、アウトリーチ演奏会(4年)



### 校長のひとこと

「園長先生！」

ときどき1年生から、こう呼ばれます。思わず口から出てしまうのでしょうか。自分で気づいて恥ずかしそうな顔をしています。長年この仕事をしていると、「お父さん」や「お母さん」と呼ばれることもあります。なんだかほっとします。

そのうち、「おじいちゃん」と呼ばれてしまうのでしょうか。微妙な気分です。